
 
 
 

CDU-Fraktion 
der Gemeindevertretung 

Künzell 
 

Künzell, den 27. Oktober 2016 
  

An den Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Künzell 
Herrn Bernhard Herber 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 
 
Anfrage zum Feuerwehrbedarfs- und -entwicklungsplan 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion stellt folgende Anfrage und bittet um Beantwortung in der Sitzung 
am 10. November: 
 
1. Der Feuerwehrbedarfs- und Entwicklungsplan sieht einen Neubau eines Feuer-

wehrgerätehauses in Pilgerzell vor.  
Wurden im Hinblick auf die alternativen Standorte Gespräche/Verhandlungen mit 
dem Landkreis Fulda aufgenommen, um eine Lösung neben dem Gebäude der 
Florenbergschule realisieren zu können? 

2. Um die Erfordernisse des Hessischen Brand- und Katastrophenschutzgesetzes 
(HBKG) zu erfüllen, ist in verschiedenen Bereichen des aktuellen Feuerwehrbe-
darfs- und Entwicklungsplan der Einsatz eines Hubrettungsgeräts oder eines 
äquivalenten Gerätes angezeigt. 
Hat es mittlerweile Gespräche von Kooperationen mit den Nachbarkommunen – 
insbesondere mit der Stadt Fulda – zur Sicherstellung der brandschutzrechtlichen 
Vorschriften gegeben? Gibt es hierzu bereits Vertragsentwürfe hinsichtlich einer 
gegenseitigen Hilfeleistung? Gibt es Alternativen, um die gesetzlichen Vorgaben 
zu erfüllen?  

3. Für das Feuerwehrgerätehaus in Keulos war eine Alternativenabwägung (Neu-
bau/Um- und Erweiterungsbau) im Gespräch. Wie weit sind die Planungen fortge-
schritten bzw. erfolgten inzwischen Maßnahmen zur Verbesserung der Situation 
für die Einsatzkräfte und die Jugendfeuerwehr? Wie sieht der Zeitplan aus? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Dr. Bernd Katzer 
Fraktionsvorsitzender 

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell 






	2016-10-27 Anfrage CDU - Feuerwehrbedarfs- u. -entwicklungsplan
	TOP 7.6 Antwort Anfrage

